

 Fecha: 23-12-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 275,4
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$420.526
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: MOP instalará 8 radares de velocidad en Ruta 41 CH para mejorar la seguridad vial

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con el objetivo de aumentar y mejorar la seguridad vial en la Ruta 41CH, es que la Dirección de Vialidad del MOP instalará 8 radares de velocidad en diversos puntos, de los cuales 4 ya se encuentran instalados y funcionando, como forma de alertar y concientizar a quienes conducen a exceso de velocidad.

Respecto a la importancia de esta tecnología, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval Guzmán, señaló que "este equipamiento tecnológico, resulta muy necesario para esta ruta, donde sabemos que circulan vehículos a gran velocidad, lo que aumenta el riesgo de accidentes, lamentablemente muchos de ellos fatales. Estos radares permitirán alertar al conductor sobre la velocidad a la que transita y, de esta manera, generar conciencia de la importancia de conducir a la velocidad que la ley exige y permite, así como del llamado a respetar las normas del tránsito, principalmente, el no adelantar en zonas en las que no se permite. Recordemos que muchos de los accidentes en la ruta 41Ch se producen por esto mismo'

Asimismo, la autoridad de <mark>obras públicas</mark> destacó las grandes obras que se han realizado en la ruta, "es-

TRAS DIVERSOS ACCIDENTES EN LA VÍA

MOP instalará 8 radares de velocidad en Ruta 41 CH para mejorar la seguridad vial

Estas obras de seguridad vial a cargo de la Dirección de Vialidad, se complementan con las que se construyen en diversos puntos de la ruta.

tamos muy satisfechos y contentos de cumplir este compromiso que asumimos como Ministerio durante el gobierno del presidente Boric, de poder mejorar la seguridad vial de la concurrida ruta 41CH. En este sentido, y sumado al trabajo que se está realizando para construir la doble vía en dicha ruta, partiendo por los primeros 3,9 kilómetros en el sector aeropuerto, también hemos realizado grandes obras de seguridad vial en diversos puntos. Por ejemplo, se han construido pistas de aceleración y desaceleración en cruces que se



Desde hace unos días se encuentran instalando los radares en la zona.

catalogaban como complejos, además de mejorar su señalización. De la misma forma, en estos sectores también se ha colocado iluminación fotovoltaica y soleras. Sumado a todos estos esfuerzos, hemos comenzado la instalación de 8 radares de velocidad".

A la fecha, 4 de los 8 radares mencionados, ya han sido instalados y

puestos en operación por parte de la Dirección de Vialidad, específicamente en el kilómetro 70,703 -lado derecho-, en el kilómetro 71,397 -lado izquierdo-, entre sectores de Diaguita y Andacollito, así como también en el km 8,593 -lado derecho- y en el km 8,823 -lado izquierdo-, éstos últimos a la altura del sector de Lomas de Monardez.